

Au lendemain de sa confirmation au gouvernement comme ministre d'Etat "La Nyanga Autrement" honore Edgard Anicet Mboumbou Miyakou

E. NDONG-ASSEKO
Libreville/Gabon

C'EST une "Nyanga Autrement" très reconnaissante qui a tenu à exprimer toute sa gratitude au président de la République, Ali Bongo Ondimba, pour avoir renouvelé sa confiance à l'endroit de son fils Edgard Anicet Mboumbou Miyakou, promu ministre d'Etat en charge de l'Intérieur, de la Justice Garde des Sceaux. C'était au cours d'une réception, le week-end dernier, dans au hôtel de Libreville.

"Monsieur le ministre d'Etat, bien cher frère et père, c'est au nom de toute cette population de la Basse-Banio et de la Haute-Banio, de la Douigny et de la Doutsila, de Mongo et de Mougoutsi que j'ai l'insigne honneur de vous souhaiter la plus cordiale des bienvenues en ce lieu, devenu le temps de cette cérémonie, notre terroir symbolique, la contrée d'où le devoir nous commande d'honorer l'un des nôtres qui, par sa valeur intrinsèque et par la souveraine vertu du chef de l'Etat est devenu en date du 10 juin 2019 le ministre d'Etat du gouvernement gabonais", s'est exprimé d'entrée, le Coordonateur de la



Le ministre d'Etat Edgard Anicet Mboumbou Miyakou répondant aux marques de sympathie des Nyinois à son endroit ...

Photo : Antoine Essone Ndong



... et recevant un présent de la Nyanga Autrement.

Photo : Antoine Essone Ndong

"Nyanga Autrement", Alain Randy Moussavou devant les cadres de la province venus nombreux à cette cérémonie.

Et de poursuivre : "C'est au nom de cette même Nyanga que nous tous ici réunis dans la diversité de nos ascendances et de nos statuts et fonctions, venons par cette occasion vous adresser toutes nos félicitations pour cette noble promotion ministérielle. (...) Par cette éminente fonction, vous ne vous appartenez plus, et même vous ne nous appartenez non plus puisque vous incarnez l'autorité de l'Etat et la noblesse de l'action gouvernementale". Précisant que : "Si vous avez eu la confiance du chef de l'Etat, SE Ali Bongo Ondimba et

Les cadres et personnalités de la Nyanga assistant à la cérémonie.



Photo : Antoine Essone Ndong

celle du Premier ministre Julien Nkoghe Bekalé, vous avez d'office la gratitude de vos frères et sœurs qui sont prêts à vous accompagner et à vous soutenir dans

la mission qui est la vôtre dans le gouvernement. Nous sommes prêts à faire un bout de chemin à vos côtés pour le bien du pays et de notre terre matricielle".

Visiblement ému par cette profusion de confiance et de sympathie, le membre du gouvernement s'est réjoui de cet acte de grande portée mené à son égard

par les fils et filles de la Nyanga. "Je suis un homme ému et comblé de savoir que les fils et les filles de la Nyanga sont avec moi", a dit le ministre d'Etat. Ajoutant que : "Être avec moi c'est être avec le président de la République Ali Bongo Ondimba ; le chemin est tout tracé par le chef de l'Etat qui ne demande qu'à adhérer à sa vision du Gabon, du développement du Gabon. Si vous êtes réunis aujourd'hui autour de moi c'est parce que le chef de l'Etat m'a renouvelé sa confiance. Et désormais, par votre acte, j'ai l'intime conviction que le président peut compter sur vous. Il attend de vous un retour d'ascenseur, en allant au-delà des symboles. Et que la Nyanga pense autrement, et il y a toujours de la place pour chacun autour du président de la République".

Pour cela, il faut des changements de comportements, devait-il dire, pour se départir des intrigues qui minent et déchirent la province : "Le président vous dit : voici l'homme que j'ai choisi pour vous, restez solidaires derrière lui". Il devait inviter au rassemblement et à l'unité des fils et filles de la province. Auparavant il avait reçu des attributs de pouvoir traditionnel et des présents.

Promotion du leadership féminin/Convention de l' Afip

Le Gabon représenté à Abidjan

Martina ADA METOULE
Libreville/Gabon

La délégation gabonaise, conduite par sa présidente, Annie-Léa Meye, a pris part du 02 au 04 août dernier, à une convention axée sur la promotion du leadership féminin. Des assises au cours desquelles notre pays a été élu pour abriter la prochaine convention à Libreville.

L'ASSOCIATION internationale "Afrique femme initiative participative" (Afip) a organisée, il y a quelques

jours, à Abidjan en Côte d'Ivoire, une convention sur la promotion du leadership féminin. A cette rencontre qui a vu la participation de toutes les femmes des pays membres de cette plate-forme, le Gabon était représenté par une délégation conduite par la présidente "Afip Gabon", Annie Léa Meye. Y faisait également partie, l'ancienne ministre de la Femme, et actuelle députée, Estelle Ondo, par ailleurs marraine de cette section.

Ces femmes venues des quatre coins du monde, particulièrement d'Afrique,



La présidente de Afip Gabon, Annie Léa Meye, lors de son intervention à Abidjan.

Photo : DR

se sont retrouvées pour échanger et débattre des questions les concernant. Notamment, le leadership, l'entreprenariat, l'accompagnement de la jeune fille, l'alphabétisation et, les formations pour la recherche des financements. Ce sont là, entre autres, les grands axes des activités menées par l' Afip internationale. La rencontre d'Abidjan qui s'inscrivait par ailleurs dans le cadre de la Journée internationale avait à l'ordre du jour toutes ces préoccupations susmentionnées. Occasion également d'honorer plusieurs femmes de l' Afip interna-

tionale promues dans leurs pays respectifs. C'est à ce titre que la présidente de la section Gabon, Annie Léa Meye, a été honorée pour sa nomination au poste de 1er questeur du Conseil économique, social et environnemental (CESE) du Gabon. A côté de cette distinction, on pouvait compter, le prix "Akwaba", celui de la participation, etc.

Notons que cette plateforme internationale a été créée en 2016 en Côte d'Ivoire. Trois ans plus tard (25 mai 2019), la section Gabon a été portée sur les fonts baptismaux.

Au terme des travaux de la convention d'Abidjan, le Gabon a décroché l'organisation, l'année 2020, de la prochaine convention de l' Afip internationale.

PDG/Tournée nationale du secrétariat exécutif

Éric Dodo Bouguendza à Kango et Ntoum hier

JKM
Ntoum/Gabon

LE secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Éric Dodo Bouguendza, s'est rendu, hier, à Kango et Ntoum, dans la province de l'Estuaire, ultime étape de la tournée interprovinciale du secrétariat exécutif du PDG entamée, le 27 juin dernier, à Mandji, dans la province de la Ngounié.

À Kango et Ntoum, Éric Dodo Bouguendza a transmis aux militants les remerciements du Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, pour avoir soutenu, de la plus belle des manières, les candidats investis par le PDG aux élections couplées d'octobre dernier.

Dans les chefs-lieux des départements du Komo-Kango (Kango) et du Komo-Mondah (Ntoum), le PDG a raflé la majorité des sièges à l'Assemblée nationale et au sein des conseils locaux. Nous y reviendrons.



Annie Léa remettant un prix à la sénatrice ivoirienne (jaune).

Photo : DR